



魁桜の丘

《学校教育目標》

自ら学び 心豊かで

心身ともにたくましい生徒の育成

金中五開 「勉学 錬磨 自主 協力 挑戦」

一日一日を大切に！

今日で2学期が終わります。保護者や地域の皆様にご支援、ご協力いただきましてありがとうございました。2学期の始業式では、「2学期は大きく成長できる学期、大変なことでも乗り越えていきましょう」と子どもたちに話しました。

振り返ってみますと、生徒会を中心にした行事や地域の方々と関わりながら教科では学ぶことができない体験学習を通して、一人一人が輝き、学んだことを糧にし、少しずつ成長してきた2学期だったと感じております。

さて、明日から19日間の冬休みです。受検を控えた3年生はもちろん、1、2年生もまとめの時期となる3学期へつながるよう自分の立てた目標や計画に従って一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。この冬休みにやらなければいけないことは何かを考え、判断し、行動することを期待しています。また、冬休みも「命」を大切にすることを忘れないでください。困ったときは、必ず誰かに相談してください。

この冬休みに健康診断の再検査をお願いします。

金中生の活躍

○第29回バレーボール象潟芭蕉大会II部トーナメント 第1位

○第16回にかほ市民卓球大会 女子の部

優勝 * * * *

第3位 * * * *

○令和6年 図工・美術の学び展

平面の部 推奨

1年 * * * * * * * * * * * * * *

2年 * * * *

立体の部 推奨

3年 * * * * * * * *

～終業式での作文発表より～

今日の終業式で各学年から一人ずつ2学期の振り返りや三学期の抱負について作文発表を行いましたので紹介します。



「二学期の反省と冬休みの目標」

1年A組 * * * *

私が2学期に頑張ったことは2つあります。1つ目は、魁桜祭の部門活動です。私は装飾・

展示部門になり、展示に必要な机やボードをたくさん運んだり、玄関から体育館までの通路を飾り付けたり、全員で協力してとてもよい活動をする事ができたと思えました。これからも、誰かの役に立てるような仕事に積極的に取り組んでいきたいです。

2つ目はテスト勉強です。1学期期末テストは、平均点より少し高いくらいの点数でした。特に数学は、公式などの暗記しなければならないことが全く覚えられず、苦戦していました。でも、2学期からは高得点をとるために、勉強時間を増やし、分からないことを分かるようにする勉強を毎日続けてきました。問題をたくさん解いていくと、分からない問題が明確になりました。その分からなかった問題を中心に解き直すことを意識しました。その結果、全教科点数が上がっていて、順位も上がりました。もっと高得点をとるために、これからも諦めずにテスト勉強を頑張っていきたいです。

冬休み頑張りたいことは、冬休みの課題と早寝早起きです。冬休みの課題を毎年後回しにして遊んで過ごすことが多いので、自分で立てた計画に沿って早めに終わらせて、冬休み明けテストに向けて、ノート勉強にもしっかりと取り組み、苦手な教科の問題をたくさん解いていきたいと思えます。私は夜遅くまで起きてゲームをすることが最近続き、朝も起きられなくなってきていました。そのせいで、早寝早起きができなくなってきたので、これを機に生活習慣を見直し、規則正しい生活を意識して過ごし、充実した冬休みにしたいと思えます。



「二学期の振り返りと三学期の抱負」

2年A組 * * * *

ぼくが二学期を振り返って頑張ったことは三つあります。

一つ目は期末テストです。ぼくは期末テストを通して、計画的に学習する重要性を実感しました。これまでは、計画を立てても、その通りにはいかず、思うような点数が取れませんでした。また、一人勉強ノートにも力を入れようと頑張ってみましたが、今までの家庭学習への向き合いが十分ではなかったため、長続きしませんでした。この失敗を生かして、普段からの一人勉強に力を入れることができたと思えます。そのおかげで、一学期末テストと中間テストよりも良い点数が取れました。頑張った分の成果が出て嬉しかったです。

二つ目は、生徒総会で議長を務めたことです。前回までは、副議長として進行していました。今回は立候補して議長に就任したのですが、役

割がこれまでよりも増え、むずかしさを感じました。それでも、これまでの経験を生かし、役割を全うすることができました。この後もぼくたちが中心となって動いていくことがあると思うので、積極的に挑戦していきたいです。

三つ目は、野球です。ぼくは今、キャプテンを務めています。チームのみんなをまとめて、自分自身だけではなく、チーム全体で目標に向かっていきます。この後もチームを引っ張っていくために、実力を付け、周りから信頼されるようなキャプテンとして成長していきたいです。

三学期は、三年生になるための大切な期間です。今までよりも、授業に対する姿勢を改め、一人勉強ノートなどに力を入れ、今までよりも努力していきたいです。個人的な目標として、苦手な教科である英語を克服するために、単語を一人勉強ノートで繰り返し勉強したり、日頃から英語でコミュニケーションを取ったりすることを通して、英語力を身に付けていきたいと思っています。また、これから様々な場面に挑戦する機会があると思うので、「自分には無理だ」と後ろ向きにならずに、積極的に日々努力していきたいです。



「二学期の振り返りと今後の抱負」

3年A組 * * * *

私が二学期頑張ったことは二つあります。

一つ目は期末テスト、確認テスト前の家庭学習です。私は一学期まで、一、二年生の時と変わらない計画性のない家庭学習をしていました。苦手教科である数学や理科を後回しにすることもありました。案の定テストの成績はなかなか伸びませんでした。その反省を生かし、二学期からは得意教科は伸ばし、苦手教科は克服できるよう、継続的な復習を心掛けました。問題集や過去問を解いたり、自力で解けなかった問題は先生や友達に聞いたりして自分に合った学習方法を見つけていきました。

二つ目は、行事です。二学期は全校一斉テストや魁桜祭、なべっこ遠足などクラスが一丸となって行う行事が多く、団結することの大切さを実感しました。特に魁桜祭では、三年生にとって中学校生活最後の合唱コンクールを成功させようと真剣に練習に取り組み、最高の合唱を作り上げることができました。大喜利にも出場し、全校を盛り上げることができました。どの行事にもベストを尽くし、良い思い出になりました。

さて、受験まであと3ヶ月を切り、明日から勝負の冬休みが始まります。合格という目標に向けて、決して気を緩めず、受験を意識した生活・学習をしていきたいです。生活面では規則正しい生活を心掛け、健康に過ごせるようにしたいです。学習面では、苦手な科目や分野に重点を置いて、具体的な計画を立てて学習に励んでいきたいです。

そして三学期。三年生が一丸となって、全員合格を目指して精一杯頑張るとともに、残り少ない中学校生活を悔いのないよう楽しく過ごし、全員笑顔で卒業したいです。

令和7年1月の行事予定

日	曜	校内行事
1	水	元日 年末年始の学校閉鎖～3日
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	秋田県児童生徒美術展～11日
9	木	
10	金	
11	土	原田記念東北中学校選抜バレーボール大会 バレーボール部出場(ナイスアリーナ)～12日
12	日	
13	月	成人の日 冬休み最終日
14	火	始業式・表彰式 1・2年冬休み明けテスト① 職員会議
15	水	1・2年冬休み明けテスト② 3年確認テスト⑦
16	木	スクールカウンセラー在日
17	金	英語検定1次
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	
24	金	全校一斉英語テスト
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	白瀬中尉をしのぶ集い
29	水	金浦小6年体験入学(午後)
30	木	
31	金	PTA代議員会

* 12月28日(土)～1月3日(金)は学校閉鎖期間です。
緊急時は「冬休みの生活のしおり」掲載の教頭の電話番号までお願いします。
* 2月5日(水)今年度最後のPTAです。

就学援助の受付について(市広報12/15号)

経済的理由により小・中学校就学が困難な児童・生徒の保護者に対し、就学に必要な経費の一部(学用品費、給食費、修学旅行費等)を支援します。離婚後ひとりで生活を支えている、離職や休職等で経済的に困りの方は申請をご検討ください。

来年度、小・中学校に入学する児童・生徒がいる保護者で1月中旬に申請し、認定された場合は3月中に入学支援金を支給します。すでに認定を受けているご家庭は、今回手続き不要です。

- ◆受付期間
1月6日(月)～2月28日(金) 平日9:00～17:00
- ◆申請書類
申請書類は学校教育課、市役所3庁舎窓口で配布しています。
- ◆受付窓口
学校教育課(金浦公民館)…申請書提出時に面談をして家庭状況をお聞きします。
- ◆申込・問合せ先 学校教育課 電話 38-2266

2025年が皆様にとってよい年でありますように!